



Aus Jungen werden junge Erwachsene

Eine kleine, nette Gruppe bildete sich heuer in der BK1, die aus 9 Schülern aus Ungarn, Bulgarien und Österreich bestand. Unterstützt wurden sie von Montag bis Freitag von *Prof. Andreani* und *Erz. Deininger*.

Begonnen hat das Jahr mit einem Ausflug an die Alte Donau, wo wir einen Kajak-Schnupperkurs besuchten. Wir hatten mit dem Wetter Glück und so war die Abkühlung und das anschließende Eis gerade recht. Bei dem Teambuilding konnten sich alle besser kennenlernen und es konnte gemeinsam in das Schuljahr gestartet werden.

Leider konnte nicht das ganze Jahr so lustig sein, denn viele schulische Herausforderungen folgten, die den Schülern viel Kraft und Durchhaltevermögen abverlangten. Die Wochenenden mit den vielen Aktivitäten waren wichtig, um wieder etwas Energie zu sammeln, denn bis zum Jahresende bleibt es heuer spannend, ob alle Schüler ihre Ziele erreichen werden. Persönlich kann man aber bereits heute erkennen, dass sich die Schüler viel weiterentwickelt haben und Schritt für Schritt zu jungen Erwachsene heranwachsen.

Von Boyan, Tino, Yulian:

Einer der Events im heurigen Schuljahr war ein Ausflug zu einer Lasertag-Halle. Wir trafen uns mit den Schülern der anderen Internatsgruppen und teilten, mithilfe von *Prof. Baumgartner*, die Gruppen ein. Schon nach zwei 15-minütigen Runden waren alle außer Atem. Wir kletterten über Hindernisse, versteckten uns und halfen uns gegenseitig in der Gruppe. Leider wurde ich, Tino, trotzdem zwei Mal letzter, aber Spaß hat es trotzdem gemacht, da waren wir uns alle einig.



Wir sind die
BK1

Foto links, v.l.n.r.: *Prof. Davide Andreani*, *Gianni Charkov 4E*, *Benjamin Soos 4D*, *Vladimir Koev 3D*, *Constantin Stoyanov 2D*, *Nikola Rosen Mishev 4D*, *Boyan Stanchev 3D*, *Filippos Zouppas-Sandner 3B*, *Yulian Reshovski 3D*, *Anton György Székely 4C*, *Erz Peter Deininger*;
Foto rechts: *Boyan Stanchev 3D*, *Tino Stoyanov 2D*